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Уважаемый Виталий Федорович! 

 

 Согласно нашей предварительной договоренности и во исполнение 

решений Наблюдательного  Совета ОАО «Львовский инструментальный завод», 

нами подготовлены проекты внутренних документов Общества, которые 

целесообразно принять на очередном (март-апрель 1999 года) Собрании 

акционеров. Просили бы до заседания Наблюдательного Совета ( 14.11.98г.) 

выслать свои соображения по поводу реструктуризации Общества. 

 Что касается фирмы «Нарекс», то мы проинформировали госп. Худого А. 

о состоявшемся Собрании акционеров и заседании Наблюдательного Совета 

ОАО (26.09.98г.), однако никакой реакции пока не последовало. На наш взгляд, 

у фирмы «Нарекс» совершенно потерян интерес к инструментальному бизнесу 

на Украине. 

 Что касается нашего интереса в данном вопросе, то кроме представления 

интересов чешской фирмы, мы надеемся на перспективу получения заказов по 

корпоративным проблемам Общества (андеррайтинговая деятельность, 

консолидация УФ Общества, деятельность хранителя ЦБ, привлечение 

инвестиций, кредитов и т.д.). Однако в случае принятия наших предложений и, 

соответственно,  успешного решения проблем реструктуризации Общества, не 

исключено, что мы пересмотрим свое отношение к данному ОАО. Причем 

последнее решение мы будем принимать исключительно с учетом взаимной 

заинтересованности и целесообразности. 

 

 

 С уважением,      

 

 

        Юрий Ключевский  
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